

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan tentang kesiapan belajar siswa dalam mengikuti proses pembelajaran matematika pasca pandemi pada siswa kelas V UPT SDN 51 Gresik

1. Siswa belum memiliki kesiapan belajar yang baik dalam proses pembelajaran dan hasil belajar siswa juga masih rendah. Hal ini dapat dilihat dari hasil ulangan harian matematika, siswa yang memperoleh nilai bagus masih 45% dari total siswa, dan untuk penilaian tengah semester (PTS) pada mata pelajaran matematika diketahui dari 27 siswa seluruh siswa masih mendapatkan nilai di bawah KKM.
2. Faktor-faktor yang mempengaruhi kesiapan belajar siswa kelas V UPT SDN 51 Gresik terdiri dari kondisi fisik, mental, dan emosional, kondisi kebutuhan, motif dan tujuan serta kondisi pengetahuan. Faktor-faktor tersebut sangat berhubungan erat dengan kesiapan belajar siswa, namun faktor yang sangat dominan dalam mempengaruhi kesiapan belajar siswa dalam proses pembelajaran matematika adalah kondisi pengetahuan siswa. Hal ini dapat diketahui dari 27 siswa kelas V UPT SDN 51 Gresik terdapat 22 siswa yang menyatakan bahwa siswa belum mengerti materi yang dijelaskan oleh guru karena sebelumnya belum ada persiapan atau belum belajar di rumah.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan oleh peneliti maka dapat diberikan saran-saran sebagai berikut:

1. Bagi Siswa

Siswa diharapkan agar selalu menjaga kesehatan dan terlebih dahulu mempersiapkan materi yang akan dipelajari agar lebih mudah memahami untuk mencapai hasil yang maksimal dalam mengikuti pembelajaran matematika.

2. Bagi Sekolah

Hasil penelitian ini diharapkan dapat memberikan gambaran mengenai kesiapan belajar siswa yang dapat digunakan sebagai bahan pertimbangan untuk mempersiapkan kebutuhan siswa dan gurunya dalam menunjang proses pembelajaran matematika agar tujuan pembelajaran dapat tercapai dengan baik.

3. Bagi Guru

Guru agar tetap menghibau dan memberikan arahan terhadap siswanya supaya tetap menjaga kesehatan serta senantiasa membimbing siswa agar terus rajin belajar untuk mencapai hasil belajar yang baik dan optimal.

